



A
Avril 2017

Alerte dans les bains douches parisiens

4 avril, la CFDT a visité tous les bains douches

CONSTAT alarmant dans 50% des cas

- ✓ Ventilation obsolète
- ✓ Moisissures à gogo
- ✓ Douches dégradées
- ✓ Eau stagnante
- ✓ Produit d'entretien inexistant
- ✓ Manque d'effectif



Constat de la CFDT

Mise en danger physique et mentale de tous les agents qui y travaillent et des usagers qui utilisent les bains douches !

C'est inacceptable, Madame la Maire, dans ces conditions iriez-vous personnellement prendre une douche dans ces établissements ?

Il ne suffit pas d'afficher la qualité des services et produire une charte concernant l'hygiène et la sécurité !

Prenez enfin vos responsabilités et faites en sorte que les agents travaillent dans des conditions normales qui préservent leur santé.



**ADHERER A LA CFDT,
C'EST REJOINDRE
L'EFFICACITE**